Menacée d'expulsion une famille toujours dans l'attente



Le 16 février dernier, une manifestation de soutien avait été organisée aux abords de l'école Eugénie-Cotton.

Depuis la manifestation de soutien et de solidarité du 16 février dernier, Namik, Ani et la petite Larissa, âgée de 4 ans, sont dans l'attente d'une régularisation de leur situation. Arméniens, ils font l'objet d'une obligation de quitter le territoire français depuis début janvier.

Il y a quelques jours, Ani a mis au monde une 2º petite fille. Autour de la famille, les gestes de solidarité se poursuivent, et tout est fait pour les aider à rester en France. « Nous avons, à plusieurs reprises, demandé un rendez-vous à la préfecture. On nous a dit qu'il fallait écrire pour en obtenir un. On a écrit et nous n'avons toujours pas de réponse » déplore l'une des personnes qui soutient la famille de Larissa. Mardi, le dossier sera examiné au tribunal administratif à Nantes. Un dernier recours dont l'issue est attendue avec impatience par tout le monde.